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COMPANHIA ENERGÉTICA DE MINAS GERAIS - CEMIG 
Companhia Aberta - CNPJ 17.155.730/0001-64 - NIRE 31300040127 

 
ATA DA 797ª REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA CEMIG 

 
I - Data, horário e local: 26 de agosto de 2020, às 11 horas e trinta minutos, na Avenida 
Barbacena, 1.200, Santo Agostinho, em Belo Horizonte, Estado de Minas Gerais.x 
 
II - Participantes: Conselheiros Márcio Luiz Simões Utsch, Afonso Henriques Moreira 
Santos, Antônio Rodrigues dos Santos e Junqueira, Cledorvino Belini, José João Abdalla 
Filho, José Reinaldo Magalhães, Marcelo Gasparino da Silva e Marco Aurélio Dumont 
Porto, que declararam não haver conflito de seus interesses com as matérias da pauta 
deliberativa desta reunião. Presente também o Diretor-Presidente, Dr. Reynaldo Passanezi 
Filho; o Diretor de Regulação e Jurídico, Eduardo Soares; o Diretor de Finanças e Relações 
com Investidores, Leonardo George de Magalhães; o Diretor da Cemigpar, Rafael Falcão 
Noda; e o Diretor-Adjunto, Maurício Dall’Agnese.x 
 
III - Mesa de instalação: O Presidente, após haver verificado a existência de quórum, 
convidou Virginia Kirchmeyer Vieira para secretariar os trabalhos, que ocorreram de forma 
virtual.x 
 
IV - Ordem do Dia: Light – Convocação de Assembleia Geral Extraordinária para aumento 
de capital.x 
 
V - Deliberação: O Conselho de Administração, por maioria, houve por orientar o voto 
favorável à proposta apresentada pela Light, referente à convocação de Assembleia Geral 
Extraordinária da Light para aumento do capital autorizado em 85.000.000 ações, 
passando de 323.934.060 ações para 408.934.060 ações, bem como recomendar que 
seja trazida ao Conselho de Administração da Cemig a eventual proposta de deliberação 
pelo Conselho de Administração da Light sobre a realização da oferta pública de ações 
(Follow-on). Os Conselheiros José João Abdalla Filho e Marcelo Gasparino da Silva 
votaram contrariamente à proposta, tendo apresentado voto por escrito, anexo à presente 
ata. Foi determinado que a Diretoria Executiva mantenha o Conselho de Administração 
informado sobre o assunto.x 
 
VI – Outros Registros: O Conselheiro Paulo César de Souza e Silva não participou da 
reunião, tendo justificado sua ausência em razão de compromissos profissionais 
anteriormente assumidos.x 
 
VII - Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e lavrada a 
presente ata, assinada pelo Sr. Presidente, pelos Srs. Conselheiros e por mim, Virginia 
Kirchmeyer Vieira.x 
 
 
 
Márcio Luiz Simões Utsch 
Presidente 
 
 
 
Afonso Henriques Moreira Santos  
Conselheiro 
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Antônio Rodrigues dos Santos e Junqueira 
Conselheiro 
 
 
 
Cledorvino Belini 
Conselheiro 
 
 
 
José João Abdalla Filho  
Conselheiro 
 
 
 
José Reinaldo Magalhães 
Conselheiro 
 
 
 
Marcelo Gasparino da Silva 
Conselheiro 
 
 
 
Marco Aurélio Dumont Porto 
Conselheiro 


